

mais à une somme égale aux retenues faites sur les salaires.

Les chiffres suivants permettent de comparer l'importance des sommes consacrées par l'État au bien-être de ses ouvriers du bassin de Saarbrück à celle des sacrifices consentis dans le même but par les autres mines et usines du district de Bonn :

	Caisse de Saarbrück.	Autres mines et usines du district de Bonn.
Nombre d'ouvriers . . . . .	18,537	53,552
Contribution des établissements. . . . .	476,779	429,277
Contribution des ouvriers . . . . .	483,930	716,475

Les pensions accordées par les caisses de prévoyance exclusivement alimentées par les mines domaniales sont également supérieures à celles des autres associations.

La Caisse de Saarbrück se distingue notamment sous ce rapport. Les tableaux suivants le démontrent, en ce qui concerne les pensions des invalides, des veuves et des orphelins.